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Ensino público de Quatis 
tem pré-matrículas abertas

Volta Redonda planeja fase 
do ‘Minha Casa, Minha Vida’

Simulação de incêndio em Angra

Propósito da atividade

Demais etapas do programa

Cirurgias de catarata em V. Redonda

O período de pré-matrícu-
la nas unidades escolares 
da Rede Municipal de En-
sino de Quatis começa-
ram nesta terça-feira (8). 
Os responsáveis legais dos 
alunos terão até o dia 14 de 
novembro para se dirigir 
até a unidade escolar onde 
pretende a vaga, tendo 
em mãos os documentos 
necessários para realizar a 

pré-matrícula. Para Ensino 
Regular, o horário para a 
pré-matrícula vai das 8h às 
16h. Já para a pré-matrícu-
la da Educação de Jovens 
e Adultos (EJA), o horário 
começa às 13h e vai até às 
19h. As pré-matrículas tam-
bém podem ser realizadas 
pelo link: https://acesse.
dev/htSL3; ou pelo site da 
Prefeitura de Quatis.

O contrato da nova fase 
do programa do Gover-
no Federal “Minha Casa, 
Minha Vida” foi assinado 
em Volta Redonda nes-
ta semana. Desta vez, foi 
formalizada a construção 
de um empreendimento 
na Morada do Campo, na 
região do bairro Retiro. O 
novo residencial terá 192 

unidades, divididas em 
seis blocos de aparta-
mentos, em um investi-
mento de R$ 31 milhões. 
Volta Redonda conta com 
2,3 mil unidades do “Mi-
nha Casa, Minha Vida”. 
Os apartamentos ficam 
distribuídos em oito con-
domínios localizados em 
bairros diversos da cidade.

A Eletronuclear informa 
aos moradores de Angra 
dos Reis que será realiza-
do um Exercício Simulado 
de Incêndio, na próxima 
sexta-feira (11), a partir das 
10h, na Central Nuclear 
Almirante Álvaro Alberto. 

Qualquer movimentação 
observada neste dia não 
representará uma situação 
real de incêndio. O exercí-
cio terá a participação da 
Brigada de Incêndio da 
empresa e do Corpo de 
Bombeiro Militar Estadual.

A atividade visa treinar os 
procedimentos da Eletro-
nuclear e dos bombeiros, 
além de familiarizar os 
profissionais da instituição 
parceira com as instala-

ções da Central Nuclear, 
facilitando o atendimento 
em situações emergen-
ciais. Além disso, o simula-
do também promove a in-
tegração entre as equipes.

A etapa de outubro tam-
bém inclui 200 procedi-
mentos com YAG Laser 
nesta quarta-feira (9). 
Além disso, a estrutu-
ra montada na Ilha São 
João vai receber pacien-
tes marcados para 300 
exames de biometria, 
pré-operatório da cirur-
gia de catarata; e 280 
consultas de revisão para 

pacientes operados há 30 
dias ainda nesta sema-
na.   Qualquer morador 
de Volta Redonda com 
diagnóstico de catarata 
pode se inscrever no pro-
grama, comparecendo à 
Unidade Básica de Saú-
de (UBS) ou de Saúde da 
Família (UBSF) da Aten-
ção Primária mais próxi-
ma da residência.

A etapa de outubro do 
programa “Revi-VER”, 
que oferece cirurgias de 
catarata pelo SUS (Siste-
ma Único de Saúde), fará 
mais 610 procedimentos 
no centro cirúrgico oftal-
mológico móvel instalado 
na Ilha São João. Com as 
cirurgias que acontecem 
nesta semana, entre se-
gunda e sexta-feira (de 7 

a 11), o programa atingirá 
cerca de 18 mil procedi-
mentos realizados. Du-
rante a semana, a equipe 
ainda fará 120 cirurgias 
de pterígio, para remoção 
de uma membrana que 
cobre a parte branca do 
olho. Metade aconteceu 
nessa segunda e as ses-
senta restantes serão fei-
tas na sexta-feira (6). 

Rafa Neddermeyer/Agência Brasil
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Inscrições vão até o dia 14 de novembro

O contrato foi assinado pelo prefeito Antonio Francisco Neto

Furlani participa de reunião 
com Aciap de Barra Mansa
Prefeito eleito agradece posição da entidade durante campanha 

O futuro prefeito de Bar-
ra Mansa, Luiz Furlani (PL), 
compareceu a reunião da dire-
toria executiva da ACIAP- BM 
(Associação Comercial, Indus-
trial, Agropastoril e Prestadora 
de Serviços de Barra Mansa), 
nesta segunda-feira (7). 

O motivo da visita, segundo 
Furlani, foi para agradecer pelo 
posicionamento apolítico apre-
sentado pela entidade durante 
todo o processo eleitoral e se 
colocar à disposição para discu-
tir o futuro e o desenvolvimen-
to econômico de Barra Mansa 
com a entidade.

- Vim hoje aqui me colocar 
à disposição desta Casa para 
que possamos, juntos, discutir 
o crescimento e o desenvol-
vimento econômico de Barra 
Mansa. Sempre fui muito bem 
recebido aqui e não foi dife-
rente no período eleitoral, a 
ACIAP-BM sempre mantendo 
a postura apartidária, mas preo-
cupada em participar dos ru-
mos do futuro da cidade. Mais 
uma vez parabenizo a entidade 
por esse posicionamento e agra-
deço a recepção que sempre tive 
aqui - disse o prefeito eleito.

Entre os assuntos levados 
em pauta, foram citados o 
Condomínio Industrial, o Sho-
pping à Céu Aberto, as obras 
do Pátio de Manobras e demais 
investimentos de infraestrutura 
necessários no município. O 

presidente da entidade, Ma-
theus Gattás, agradeceu a visita 
de Furlani e afirmou que a Casa 
estará sempre aberta para dis-
cutir e contribuir com o cresci-
mento e o desenvolvimento só-
cio econômico de Barra Mansa.

- Nossa posição sempre foi 
essa, a ACIAP-BM é uma enti-
dade apolítica, apartidária, no 
entanto, tem como um de seus 
papéis contribuir para o desen-

volvimento da cidade, buscando 
as soluções para as demandas 
apresentadas por seus associados 
bem como pela população em 
geral - destacou ele.

Posição nas eleições
Durante o período eleito-

ral, a ACIAP-BM promoveu 
encontros com os quatro candi-
datos a prefeito da cidade para 
que eles pudessem apresentar 

seu plano de governo e propos-
tas para o município à diretoria 
da associação comercial. Além 
disso, a entidade promoveu um 
debate entre os candidatos, que 
foi transmitido ao vivo pela 
Rádio Vibe 89 FM e também 
pelo YouTube da rádio, abrindo 
a oportunidade para que as-
sociados e população em geral 
também pudessem conhecer as 
propostas dos candidatos 
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Reunião teve o objetivo de discutir o desenvolvimento de Barra Mansa a partir de 2025

A concessionária responsá-
vel pela distribuição de energia 
elétrica em Angra dos Reis, 
Enel, realiza desde ontem (08) 
o projeto Energia Legal na ci-
dade para combater fraudes 
e furtos, assim como também 
com ações de conscientização 
sobre as práticas. Até esta sex-
ta-feira (11), a concessionária 
oferece uma série de serviços 
como atendimento móvel, ne-
gociações de dívidas com con-
dições especiais, orientações 
de segurança com a rede elé-
trica e dicas de consumo cons-
ciente de energia, bem como 
troca de lâmpadas e até mesmo 
um sorteio para substituição 
de geladeiras.

Troca de geladeiras
Por meio do projeto Enel 

Compartilha Eficiência, a compa-
nhia realiza a iniciativa de Troca 
de Geladeiras durante o Energia 
Legal. Os clientes do município 
poderão se cadastrar nas Unida-
des Móveis de Atendimento ou 
de forma online até o dia 10, às 
15h, para concorrer ao sorteio 
das geladeiras eficientes, com selo 
Procel de economia de energia. O 
sorteio será realizado no dia 10, a 
partir das 16h.

Para participar do sorteio, 
o cliente deve ser consumidor 
residencial ou rural e titular 
da conta de energia, além de 
estar adimplente com a Enel 
e ter uma geladeira funcio-
nando para que possa ser 
efetuada a troca pelo modelo 
mais eficiente. Os beneficia-
dos nesta ação terão as gela-
deiras trocadas na sexta-feira 
(11), conforme programação 
abaixo.

Projeto identifica 
casos de furto

Em 70 edições do projeto 
Energia Legal realizadas pela 
Enel Rio, a companhia identi-
ficou furto de energia em 26,7 
mil clientes, sendo 92% dos 
casos em residências e 8% em 
estabelecimentos comerciais 
nas 28 cidades por onde passou 
desde o fim de 2019.

Fazer ligações irregulares é 
crime com pena prevista de um 

a quatro anos de reclusão, além 
da obrigação de pagar os valo-
res de consumo corresponden-
tes ao período em que ocorreu 
a irregularidade. Essa conduta 
contribui para a queda na qua-
lidade do serviço prestado, o 
que prejudica todos os con-
sumidores da concessionária 
com maior número de inter-
rupções e, por vezes, dificulta 
o retorno da energia elétrica. 
Conforme estimativa da distri-
buidora, se não houvesse furto 
de energia, as tarifas de todos 
os consumidores da Enel Rio 
poderiam ser reduzidas em 
cerca de 5%.

Quem adota a prática po-
pularmente conhecida como 
“gato”, além de cometer um 
crime, coloca a própria vida e 
a segurança da população em 
risco. Pessoas não habilitadas, 
que tentam manipular o medi-
dor de energia ou fazer ligação 
direta na rede, podem sofrer 
choque elétrico e acidentes 
graves, até mesmo fatais. Para 
denunciar o furto de energia, 
basta acessar o aplicativo Enel 
Rio ou ligar para a Central de 
Relacionamento pelo 0800 
280 0120. Não é necessário se 
identificar. 

enel trará projeto ‘energia legal’ em 
angra dos Reis com atendimentos
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Iniciativa contará com atendimento, 
renegociação de dívidas e outros serviços

As inscrições para capacita-
ção de policiais militares que 
têm interesse em ingressar no 
Proeis (Programa Estadual de 
Integração na Segurança Públi-
ca), em Volta Redonda, estão 
abertas até a próxima sexta-fei-
ra (11). Ao todo, são 300 vagas 
para serem preenchidas.

O programa ocorre na ci-
dade por meio de um convênio 
com a Secretaria de Estado da 
Polícia Militar e permite que 
PMs sejam contratados pela 
prefeitura para trabalhar em 
seus dias de folga. A nova etapa 

do projeto vai oportunizar uma 
ampliação do policiamento nas 
ruas de Volta Redonda no pe-
ríodo noturno.  

Os interessados em partici-
par dessa nova etapa do progra-
ma devem se inscrever, a partir 
das 8h, na sede da Secretaria 
Municipal de Ordem Públi-
ca (Semop), na Ilha São João. 
Outras informações podem 
ser obtidas pelo telefone (24) 
3511-3778. 

O secretário municipal de 
Ordem Pública, Luiz Henrique 
Monteiro Barbosa, explicou 

que o reforço policial atende a 
um planejamento feito de for-
ma integrada entre a Semop e 
os órgãos de segurança do mu-
nicípio, com base na mancha 
criminal e no policiamento de 
proximidade. 

- A expansão do policia-
mento vai continuar bene-
ficiando todos os bairros de 
Volta Redonda, mas agora 
também no período noturno. 
Serão 20 policiais por dia. Esses 
profissionais serão capacitados 
com o intuito de promover o 
conceito de polícia cidadã, para 

que a população possa ter ain-
da mais confiança nos órgãos 
de segurança - disse o coronel 
Henrique. 

Reforços e bases 
integradas 

A ampliação do contin-
gente policial conta também 
com novas viaturas. A Semop 
está em processo de aquisi-
ção de veículos para serem 
incluídos no policiamento 
diário do Proeis. A previsão 
é que eles cheguem no mês 
de novembro.

inscrições para o Proeis em VR até sexta

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


